



ソフトテニス部

「第37回北信越高等学校ソフトテニス選抜インドア大会」(個人戦)が1月12日(日)、こまつドーム(石川県小松市)で開催され、1ペアが石川県代表として出場いたしました。



北信越選抜ソフトテニス選抜インドア大会に挑んだ
長坂・青山ペア

令和6年度 主な大会成績 (令和6年12月22日時点)

【長坂 紗弥 主将(2年)から一言】

私たちは、令和7年1月12日(日)「北信越高等学校ソフトテニス選抜インドア大会」(個人戦)に、石川県代表として1ペアが出場しました。

今大会は、団体戦で出場できず、個人戦1ペアのみの出場となり、仲間の思いを背負って大会に向けて準備を重ねてきましたが力及ばず、初戦敗退という悔しい結果に終わってしまいました。この結果を真摯に受け止め、今までの活動の中で、どんな努力をしていくことが今後に繋がるのか、またチームの底上げを図るために足りない点を部員全員で追求し、令和7年6月5日(木)~8日(日)に行われる「石川県高等学校総合体育大会(団体戦・個人戦)」で、チーム目標である全国大会出場・北信越大会出場を実現できるよう、努力し続けていきたいと思います。

令和6年度 北信越高等学校ソフトテニス選抜インドア大会(於こまつドーム)

女子個人 出 場 長坂 紗弥・青山 蒼空 ペア

【試合結果】1回戦 0-4 吉澤 茉子・須貝 ほのか ペア(北越高等学校)

「北信越高等学校ソフトテニス選抜インドア大会」(個人戦)が終了し、令和6年度すべての公式戦が終了いたしました。1年間、応援をしてくださった皆さんに感謝申し上げるとともに、来年度に向けて、より一層の努力をし続けていきたいと思いますので、今後ともソフトテニス部へのご声援を変わらず、よろしくお願ひいたします。